

1 さがえ協力隊通信



寒河江市
地域おこし協力隊ページ

No.202301-1 寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。



企画創成課所属
伊藤 裕太郎
いとう ゆうたろう

活動1年目

1月に移住定住支援の担当隊員として着任しました。人生初の山形です。壮大な山々と雪景色にドキドキワクワクしております。寒河江市で様々な事に挑戦していきたいです！

そしてその経験はもちろん、豊かな自然、特産品などをどんどん発信していきます。

食べる事が大好きなので、寒河江市のグルメもとても楽しみです。よろしくお願いたします。

【自己紹介】

神奈川県小田原市出身。

趣味は映画鑑賞、スポーツ観戦、読書(マンガも!)などがあります。



学校教育課所属
鈴木 郁
すずき かおる

活動1年目

「さがえ未来コンソーシアム」は、学校、地域、企業が連携・協働し、次代の「さがえっこ」を育む学習基盤作りを目指す事業で、令和4年4月に事務局を発足させ活動を開始しました。

今年度は事業計画作りの他、「さがえ少年少女発明クラブ」の立ち上げ、小中学校での職場体験学習、職業講話などキャリア教育の支援、出前授業サポートなどを行っています。これらの情報発信・共有のため、ホームページ立上げを進めていますが、その一部が閲覧可能になりましたので、ぜひご覧ください。



「さがえ未来コンソーシアム」ホームページ



農林課所属
小林 勇氣
こばやし ゆうき

活動1年目

あけましておめでとうございます。

今年も農業研修や農業振興に努めていきます。よろしくお願いいたします。

最近の活動としては、農家さんからさくらんぼの剪定を教えていただいています。収穫したい実の量やサイズ、光量の確保など様々な要素を考えながら切らねばならず、そう簡単には身につかないことを実感しました。

私生活では久しぶりのスノーボードに行きましたが、思ったより滑れて安心しました。せっかく山形に来たので、蔵王など色々なスキー場に行ってみたいです。



1 さがえ協力隊通信



寒河江市
地域おこし協力隊ページ

No.202301-2 寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。



企画創成課所属
清政 朱音
きよまさ あかね

活動1年目

12月末、空き家活用事例調査として上山市へ視察に行ってきました。上山市では、民間の不動産事業者と市が手を取って空き家の物件情報をまとめて発信するシステムがあり、使われなくなった家屋が再利用されやすい形態になっているとのことでした。

寒河江市内でも古民家の活用を行っていきたくて考えていますので、活用にお困りの方はぜひ情報をお寄せいただければと思います！

本年も皆様が健康に過ごすことができますように。



農林課所属

福田 周平

ふくだ しゅうへい

活動1年目

今月はレジリエンス研修を受けました。内容はストレスに対してどう対処して円滑に仕事に向かうかという内容です。

自分が過去に経験した困難にどのように対処したかを振り返り、それを書き出す事で何を得たかを洗い出したり、グループワークでそれを話すことで困難にぶつかってもしなやかに回復し乗り越える力を得た事を確認する作業をしました。

そうする事でストレスも心の持ち様でプラスに変える事が出来るというものです。

この研修を活かし、今後ストレスとうまく付き合っていけるようにしたいです。



農林課所属

森川 宏輝

もりかわ ひろき

活動1年目

農業研修の一環として、2023年の初競りを見学してきました。超促成栽培された佐藤錦は過去最高タイの値段となる100万円で落札！同日に行われた大田市場では同じく過去最高タイとなる130万円競り落とされたそうです。

雪深いこの時期にさくらんぼを実らせることができる技術は本当に素晴らしいこと。山形県の人には馴染みがあっても、都心部や他県では知らないことがたくさんあると思います。山形の農業が少しでも盛り上がるように、今年はさらに情報発信に力を入れていきたいです！

